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 お忙しい中、「第 1 回 P2M クラブ-6/18」に参加頂きましてありがとうございます。如

何でしたでしょうか？ 下記の如く、様々なご意見・ご感想をお寄せ頂きましてありがと

うございます。今後の企画・運営に活かしてまいります。今後ともよろしくお願い申し上

げます。 

 

質問１：参加の目的・期待は達成されましたか？ 

【YES:10】 

・P2M3 版を理解すること、人脈を作ること、という目的を達しました。 

・改訂に関する方針等を聞くことができた 

・入っていないテーマ（議題）があるところを知った。 

・改訂版の内容（変更点など）を理解できた 

・先日はありがとうございました 

・初めて参加しましたが、大変楽しませて頂きました。 

・大変有意義なお話を聞かせていただきありがとうございました。 

・Ｐ２Ｍとの付き合いは１０年を超えたが、年々活動の質は向上していると感じることが

出来た。 

 

質問２：今後も「P2M クラブ」に参加したいと思いますか？ 

【YES：10】 

・他業種、他業界の話を聞きたい。 

・都合が合えば積極的に参加したいと思います。 

・外部の方からの情報収集と知識を深めたい 

・興味のある話題であれば 

・情報交換 

・ヨコのつながりから多くの学びと刺激が得られる。 

 

質問 3： プログラム構成（全体）についてお尋ねします。 

【良かった：6】【改善の余地あり：2】【その他：2】 

・30 分説明→30 分議題くらいの流れだとより良いかと思います 
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・出入り可能な柔軟な時間配分されていましたが、時間キープは必要と思いました。 

・長くなる要素はたくさんあるので、開始時間を 7：00 にしても良い気がします。 

（最初から食事をしながらと、いう形で） 

・朝食はセミナー開始時には終わらせて、飲み物だけを持ってセミナー参加とした方が良か

ったと思います。 

 

質問４：話題提供について？ 

「改訂 3版 P2M標準ガイドブック」大改訂のウラ話 by 光藤理事長 

【良かった：9】 

・裏話 only でも良いと思いました。（その方が興味深いので） 

・プログラムの新しい考え方 

・プログラムのタイプをオペレーション型と戦略型に明確に分けたことが、画期的だとあら

ためて感じた次第です。 

・日本人は戦略とは無縁と断じた欧米人ですが、日本人の美意識には一目を置いているので

しょうか・・。 

・論理から入る欧米型と直感から入る日本型、戦略の定義「長期的な成功を最大の目的とす

る組織の最も基本的な計画」に照らせば、日本型に分があるように思いました。 

・ガイドブックの読み合わせでなく、改訂の経緯やタイミングの妥当性など傾聴しました。 

 

 

質問 5：Networking（参加者交流）について？ 

【良かった：7】【改善の余地あり：2】 

・4～5 人のチームで小さいディスカッションが出来るとより深い交流が出来ると思います 

・アイスブレイク的なゲームがあっても良いかも知れません 

・もう少し参加者同士の会話ができた方が良いかも知れません 

・女性活用がトレンドの中、1 人も参加者がおられなかったので、今後友人を誘ってみます。 

・異業種交流の場として、今後も継続下さい。 

 

質問 6：朝食バイキングについて？ 

【良かった：8】【その他：2】 

・美味しかった 

・少し部屋がうるさかったです 

・後半だと食べ物がほとんどなくなる様です。（笑） 

・場所、料理ともリーズナブルな価格でした。 

・次回は吹き抜けの空間で摂食したいと思います。 

 



質問 7：事務局対応（会費、時間帯及び進行方法など）について？ 

【良かった：7】【改善の余地あり：2】【その他：1】 

・時間（スケジュール）管理は課題有り 

・開始時間が少し早い気がします 

・問題ありません、ご対応ありがとうございます。 

・７:00～8:30 だとセミナー１時間、参加者トーク交流３０分がよろしいのでは・・・。 

 

質問 8：「（参加者満足度）最高の P2M クラブ」へと進化させるためのアイデアがありま

したら、教えて下さい！ 

（自由記述） 

・P2M 内のテーマで、より深い知識、理解が得られるようなディスカッションとか？ 

・色々な朝ごはんのスポットで開催すると、参加するモチベーション Up につながるので良

いかも知れません 

・P2M の資格を持っていない友人（若手）の勉強機会をテーマにした場も如何でしょうか。 

・交流を第 1 番に考えた企画、大歓迎です。 

・交流の場として活かす 

・朝食会は、いいアイデアだと思いました。 

 

質問 9：「P2M クラブ」の企画・運営に事務局として参加頂けますか？ 

【参加したい：1】【参加は無理：5】【その他：3】 

・どのような内容となりますか？（時間の制約条件あり） 

・PMR メンバーとの連絡などはできます 

・経営者 1 人なのでちょっと回りません 

・すみません、時間があれば・・・という感じです 

YES の方はメルアド（                   ） 

 

質問 10：次回の「話題提供者」として推薦（自薦・他薦）したい方をご提案下さい！ 

（推薦者） 

・仮テーマ名：水ビジネスの意義について 

・御名前：内田淳二 

・所属名：水 ing 

・メルアド： 

・次回すぐは難しいですが、先々よろしくお願いします。（本間周二） 

・クリエイティブシンキングが聞きたいです 

 

質問 11：その他、どのようなことでも結構です。ご意見・ご提案をお寄せ下さい！ 



（自由記述） 

・オッフィスが近所なので遊びに行きます。Or 遊びに来てください。 

・今後ともよろしくお願いします。 

・次回の開催も期待しています。 

・人数は丁度良いと思います。（多すぎず、少なすぎず） 

・今後も参加したいと思いますので、よろしくお願いします。 

・今後とも多くの関係者が賛同を得て、Ｐ２Ｍクラブが盛り上がることを祈念致します。 

・次回以降が楽しみとなる初回の会合でした。ありがとうございました。 

 

ありがとうございました！ 


